

Journée Nationale des Débutants



Samedi 09 Juin 2018



Pour clôturer de la plus belle des manières la fin de saison, l'ensemble des équipes U7 du District de Lyon et du Rhône était convoqué à la Plaine des jeux de Gerland pour la JND.



- *Cette journée était placée sous le signe de la fête et de la bonne humeur.*
- *Environ 1500 jeunes pousses de notre département étaient réunies ce jour-là (autour de 215 équipes).*
- *Ils ont pu participer à de nombreuses activités tout au long de la journée (festi-foot, structures gonflables, animations, photos, maquillage).*



- Un grand Merci à l'ensemble des bénévoles (Membres du Comité Directeur du District, Membres des commissions, Membres de groupements, Membres de la CTJ ainsi que les Jeunes Arbitres du District) et les salariés du District qui ont œuvré et permis la bonne conduite de cette manifestation.
- Merci également aux éducateurs venus en validation et qui étaient présents sur les animations.
- Merci au restaurant la Rive Gauche pour la gestion des buvettes et du buffet des bénévoles.
- Enfin, Merci à la Ville de LYON pour le prêt des installations, la Ligue AuRA Foot pour le prêt de buts mobiles, le LOU Rugby pour la mise à disposition d'une salle pour le buffet des bénévoles et les clubs de l'AS SAINT PRIEST, de l'ES CHAPONOST, de l'OLYMPIQUE LYONNAIS, de VILLEURBANNE UNITED FC, de MDA, du FCPA, du FC SEVENNE, de l'US VILLETTE D'ANTHON-JANNEYRIAS et de l'AS MINEURS DE ST PIERRE LA PALUD pour le prêt des autres buts sur les différents terrains de matchs.



Bonne vacances à
toutes et à tous et
ALLEZ LES BLEUS !!!

